
「水虫」の爪を切った時、もし爪が飛んで行ったら…💦

その爪についた「白癬菌」の寿命は、
1～6ヶ月もしくは1年だとか…💦飛散に要注意です！

桜の時期も終わり、

５月からは藤の木に変身しました。

おりがみのわっかや、丸めたお花紙など、

同じ色合いでも素材違うと雰囲気も変わり

味のある作品になりました✨

リハビリでは、皆様により良いリハビリを提供
するために、積極的に研修へ参加しています。

今回は、理学療法士の中原が研修に参加しました。
その内容を少しご紹介します。

今後も、知識向上と共に、
質のよいリハビリを目指していきます。

今年も、職員の運動の習慣や

運動不足解消を目的に体力測定会を行う
季節が来ました。
例年と比較し参加する職員も増え、
この日の為に運動や練習をしてきた職員が
多かったように感じ、

運動が定着してきたようですね…？

院長も杉原課長も
やりきった表情が

爽やかです!！

多業種フットケア研究会の研修に参加しました！
テーマは「肥厚爪」でしたが、基本的な足の爪の
知識や衛生管理、ケアの実際、靴やインソール

についても学ぶことができました。
靴の形状、履き方、歩き方等にも深い関係があります。

知識も技術もまだまだですが、
リハビリの観点からもきちんと足を診る事が

できるように、今後も勉強していきます！！
（中原）

体力測定会実行委員長
訪問看護勤務
古賀副主任

職員アンケートでは全く運動習慣のない職員
の割合は、前回よりも悪くなってます。実行
委員長の古賀君は笑顔で報告してたので結果
が良くなっていると最近まで思ってました。
だまされた～。
皆さん、自身の体力の状況把握をしつつ運動
をする習慣を身に付けてくださいね！

体力測定会へたくさんの参加、
ありがとうございました。

今年は参加者が過去最多の140名となり、
みなさん真剣に取り組まれていました。

この体力測定をきっかけに
運動への意識が向上してくれればと思います。


